
テーマ：みんな、公共施設をどう使っている？　どう思っている？

ワーク１ 助かっているところ 少々不満なところ

駐車場が基本広くて良い 無料で使用できない

木育広場すごくたすかっている お金をとると利用度が低くなってしまう

いっぱいある インフラが古い

どの施設もそこそこ活用されている 活用されない施設がある

公共施設利用日にお昼用のパン屋さんが来てくれて助かっている 広い公園があるのに活用されていない

公共施設はみんなの生活に関係ある 公園が中新田少ない（駐車場なく不便）

運動用具を借りて体のリフレッシュ オムツ替え台がほとんど整備されていない

目の保養、頭の刺激になる センターで主になって受けつける人の機嫌が悪いと私たちへの対応が変わる

心の癒しになる 庁舎に対する関係の強さ弱さが常に出てくる

人間関係が深まって良い 公共施設はいつも町のものであって、町民のものにはなっていない

蔵書数が多い 公共施設は管理者が責任を強く持っていない

公共施設はいい意味で稼げる場所をめざすべき ランニングコストが見込まれていないので色々傷んでいる

中新田公民館　新しくきれいで使いやすい 子供を連れていきにくい

中新田公民館　部屋数も多く他の団体と重なっても使える ネットが使えない

中新田公民館　駐車場近くて良い 住民バスと公共施設がうまくつながっていない

中新田公民館　気楽に来れる フリースペース（お茶ぐらい飲める所）がない

中新田公民館　広さが良い イベントの情報が紙媒体

やくらい図書館　広くて明るく学習しやすい 道路が奥の方で切れている

やくらいホール　ステージ・客席がとても使いやすい 旧3町の色がまだ濃い、加美町の薄い一体感
働いている人達が親切 町民の感覚はタダで利用できればよいと思っている

多数の町民が集まる時に便利である 当たり前だと思っている公共施設

役場で小学生がお迎えの保護者を待てること 公共施設の意味を町民はうまく受け止めていない

きれいなトイレがある交流スペースが人との待ち合わせに使える 他の自治体の市役所・役場にあまり関心がない

きれいなトイレがある 庁舎は年5回利用する程度なのに希望を多く語る
気軽にトイレだけでも利用できている 世代、仕事によって公共施設の意義が変わるもの

きれいに掃除されている 庁舎は役場の人のモノという感覚が多い

仕事上では無料で利用できる 庁舎が分散しており利便性に欠ける所がある

土日や夜間でも利用できる 旧町ごとの条例が整理されていない/統一されていない
土日祝日でも使える施設があるので助かる 条例が施設の現状と合っていない

各地区各エリアに公民館がある 公民館以外は古い施設が多い、トイレなど直してほしい

バッハホール　音響が良く使っていて気持ち良い 体育館　トイレが古くひざに負担がかかる

味噌作りが皆で沢山作れる 図書館のトイレの洋式化を進めてほしい

役場　ワンストップで用が足せない

せまくて分かりづらい今の役場

ユニバーサルでない役場

職員さんが働きづらそう（役場・支所）

町民が安心して集まれるスペースが少ない！

施設ごとに利用料金に違いがある、共通しても良いのでは

施設間での情報共有ができていないと感じる

中新田公民館　エントランスホールでのイベント許可がおりない

中新田図書館　駐車場がせまい

駐車場が小さい、役場他

公共施設の建物が古い！

宮崎支所3Fの元議会が有効活用されないこと
使われない公共施設の活用？始末ができていないこと

ハイパーアクセサビリティである、車おりて10秒で課に行ける、近くにある 気軽に使えない

施設が多い 土日休みは不満

たくさん施設がある、散在してる 加美町町民を優先的に予約を受ける

体育館が多い 予約いらない

FreeWi-Fi（ハイスピード） 安くして

町がかみでんやっている Wi-Fi超おそい
町の水が飲める FreeWi-Fiもっと欲しい
ゴミ処理いつもありがとう 体育館がうまってて使えない

顔なじみが職員だ 子供の遊ぶ場所がない

会議室の予約がとりやすい 図書館月曜休み

小野田に住んでいるので議場が近くていい 避難訓練なのに避難所に誰もこない

支所が近いところにある 町がガスやっていない

待ち時間が少ない（小野田支所） ペット葬さみしすぎる

施設が使用目的によってそれなりに揃っている 使いたいものがない

対話、職員さんと話しやすい 予約をとらずに使えるスペースがない

施設の予約期間が短い、計画がたちにくい

古い施設は暗くてジメジメ

エレベーターがあるとよい

エレベーターがなく高齢者が大変

相談スペースせまい

相談スペースがなく行きにくい

やくらい文化センターに調理室がない

図書スペース　需要ある 迎え待ちの中新田小の子たまってる問題（利用ルールとかかな？）

多目的トイレは助かっている ゆっくり出来るスペースがない

公民館の利用者多い エレベーターがない

各地域の子ども達、お年寄りはすごく寄り添い助かっていると思う 来客用の駐車場、狭い・分からない

コミュニティの拠点 アクセスが悪い

コンパクトで使い勝手がいい（公民館） 施設が分散されている

集まりで使いやすい、大きな施設で人が集まりやすい 一度で用事が済ませない

気心の知れたメンバーで活動できる この町に来てすぐだとどこに何があるか分からない、HP、SNSに難あり
気軽な場 そもそもどこまでが公共施設か

お茶っこ飲み 大崎管内以外の方が利用料が高い

新しい交流ができる場所、期待！ 利用の手続き、料金　一般町民は難しい

陸上競技場　宮崎地区の大運動会を開催できる 会議室などの使われない部屋

色麻パークゴルフ（その場所にしかないもの） 予約のわずらわしさ

利用率が低い

文化センター（小野田）広いけど…
新しいと使いづらい（きれいすぎて）、古い方が気軽

自分の所の公民館しか使わない、目的がないと遠くの公民館は行かない

他の地区を使う理由がない（新庁舎は？）

全体会議の会場になっていれば多少遠くても来るか

他施設あることを知らない、どんな使われ方をしてるか知らない

他の人はどう使っているか分からない

新しいから借りづらい…
役場は交流の場ではないと話を聞いた
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